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平 成 30年 第 ４ 回 臨 時 会 会 議 録 

 

招 集 年 月 日 平成30年３月28日（水曜日） 

招 集 場 所 伊江村議会議事堂 

開 会 ３月28日 10時00分 島袋義範議長宣言 

閉 会 ３月28日 13時45分 島袋義範議長宣言 

出 席 議 員 

（ 応 招 議 員 ） 

１ 島 袋 義 範 議員 ７ 渡久地 政 雄 議員 

２ 島 袋   勉 議員 ８ 亀 里 敏 郎 議員 

３ 山 城 善 彦 議員 ９ 知 念 一 邦 議員 

５ 内 間 広 樹 議員 10 名 嘉   實 議員 

６ 知 念 一 吉 議員 11 内 田 竹 保 議員 

欠 席 議 員 
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村 長 島 袋 秀 幸 君 副 村 長 名 城 政 英 君
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平成30年第４回伊江村議会臨時会議事日程（第１号） 

 

平成30年３月28日（水）午前10時00分 開 会 

日程 議 案 番 号 件 名 

第１  会議録署名議員の指名（７番 渡久地政雄・８番 亀里敏郎） 

第２  会期決定の件 

第３  議長の諸般報告 

第４  村長の行政報告 

第５ 報告第４号 
教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果に関する報告書の

提出について 

第６ 報告第５号 電子カルテ・デジタルＸ線診断システム購入の専決処分の報告について 

第７ 議案第35号 伊江村国民健康保険条例等の一部を改正する条例の制定について 

第８ 議案第31号 平成29年度伊江村一般会計補正予算（第11号） 

第９ 議案第32号 平成29年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号） 

第10 議案第33号 平成29年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第５号） 

第11 議案第34号 平成29年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第３号） 
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○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ただいまから、平成30年第４回伊江村議会臨時会を開会いたします。 （開会時刻10時00分） 

 本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は、あらかじめお手元に配付したとおりであります。 

 日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第127条の規定によって７番 渡久地政雄議員、８番 亀里敏郎議員を指名

します。 

 日程第２ 会期決定の件を議題とします。お諮りします。 

 本臨時会の会期は、本日１日間にしたいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって会期は、本日１日間に決定しました。 

 日程第３ 議長の諸般の報告を行います。 

 私の主な出張について、報告します。 

 ３月17日、平成30年北部広域市町村圏事務組合議会第51回定例会及び北部市町村議会議長会並びに第４回

定期総会が名護市の北部会館で開催され出席しました。 

 これで諸般の報告を終わります。 

 日程第４ 村長の行政報告を行います。村長から行政報告の申し出がありましたので、これを許します。

村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 平成30年第４回伊江村議会臨時会を招集しましたところ、全議員の出席をいただきまして、まことにあり

がとうございます。 

 それでは行政報告をさせていただきます。 

 １点目、今季製糖の実績について報告をいたしたいと思います。平成29年、30年期のＪＡおきなわ伊江支

店の製糖事業は、製糖期間が平成30年１月７日から、平成30年３月23日までの74日間の操業日数で、収穫面

積が77.8ヘクタール、生産量4,808トン、240キログラム、反収で6.18トンの実績との報告を受けております。

今季は夏場の干ばつの影響により、生産量、反収とも昨年度を下回る実績ということでございます。 

 ２点目、平成30年度伊江村職員の人事異動内示についてでございます。平成30年度の新規採用職員12人を

はじめ、村職員の人事異動を３月20日に内示をいたしました。お手元に内示として資料を配付しております

ので、後ほどごらんいただきたいと思います。 

 以上で、行政報告とさせていただきます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 以上で、村長の行政報告を終わります。 

 日程第５ 報告第４号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果に関する報告書の

提出について、議題とします。 

 提出者からの報告を求めます。教育長 宮里徳成君。 

○ 教育長 宮 里 徳 成 君 

 報告第４号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果に関する報告書の提出につい

て、その理由を申し上げます。 

 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第26条第１項の規定により、すべて教育委員会は毎年、その権

限に属する事務の管理及び執行の状況について、点検及び評価を行い、その結果に関する報告書を作成し、

議会に提出するとともに、公表することが義務づけられております。これが本報告を提出する理由でありま
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す。お手元に報告書が提出してございますので、１ページをお開きください。 

 （１）趣旨がありまして、それは先ほどの報告書の理由として説明したとおりであります。（２）点検・

評価の対象については、毎年３月の定例会の伊江村教育施策をお配りしてありますが、その施策の中で掲げ

ている学校教育の充実、社会教育の充実、そして社会教育の各点検、各重点項目を取り上げて、どのような

取り組みをして、どのような成果が出て、そしてどのような課題があって、今後どのような方向に進んでい

くかということを一つ一つの事項を教育委員会の全職員で内部評価をして、それから学識経験を有する方々、

今回は（５）委員の名桜大学の大城美樹雄先生、社会教育及び幼児教育の内間三枝先生、社会体育及び青少

年教育で現村Ｐ連合会の会長であります長嶺朝樹さん、以上の３人の方々に前もって報告書をお配りしてコ

メントをいただいて評価をして、その結果がこの報告書になっております。 

 ２ページからは教育委員会の活動状況、３ページ、４ページもそのとおりとなっておりますが、教育委員

の方々が年50回の活動実績があります。 

 ５ページ目からは、各項目ごとの取り組み状況、成果及び課題、方向性、そしてＡ段階からＤ段階までの

段階的評価があり、平成29年度は外部評価ＡとＢの評価を受けております。そして教育委員会が所管する資

料を添付してありますので、後ほどごらんになっていただきたいと思います。 

 なお、この報告書につきましては、平成29年度の決算にもつながるものでありますので、ぜひごらんに

なっていただきたいと思います。 

 以上で報告とさせていただきます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで報告第４号は終わりました。 

 日程第６ 報告第５号 電子カルテ・デジタルＸ線診断システム購入の専決処分の報告について、議題と

します。 

 提出者からの報告を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 報告第５号 電子カルテ・デジタルＸ線診断システム購入の専決処分の報告について、報告をいたします。 

 平成30年３月16日に、専決処分をした事項についての報告でございます。専決処分書をお開きください。 

 専決処分事項、２．契約の金額、（イ）変更前の請負金額が3,699万5,400円（うち取引に係る消費税及び

地方消費税の額274万400円）、（ロ）変更による増額契約額が71万1,821円（うち取引に係る消費税及び地方

消費税の額が５万2,726円）、（ハ）変更後の請負代金額が3,770万7,221円（うち取引に係る消費税及び地方

消費税の額が279万3,127円）、３．契約の相手方 株式会社 琉球光和と契約をいたしておりますので、報

告をさせていただきます。 

 増額の理由につきましては、プリンター１台、ノート型パソコン１台の追加による増額となっております。 

 以上で、報告とさせていただきます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで報告第５号は終わりました。 

 日程第７ 議案第35号 伊江村国民健康保険条例等の一部を改正する条例の制定について、議題とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。副村長 名城政英君。 

○ 副村長 名 城 政 英 君 

 議案第35号 伊江村国民健康保険条例等の一部を改正する条例の制定についての、提案理由を御説明申し

上げます。 

 持続可能な医療保険制度を構築するための国民健康保険法等の一部を改正する法律（平成27年法律第31号）
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及び持続可能な医療保険制度を構築するための国民健康保険法等の一部を改正する法律の施行に伴う、関係

政令の整備に関する政令が施行されることにより、伊江村国民健康保険条例及び伊江村後期高齢者医療に関

する条例の一部を改正する必要があるため、本条例を提出するものでございます。なお、本条例については、

国民健康保険条例と後期高齢者医療に関する条例、この２つを今回の条例の改正をしたいということでござ

います。 

 なお、詳細につきましては、住民課長から説明させますので、よろしくお願いをいたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 

 それでは新旧対照表をもちまして、御説明申し上げます。 

 副村長からありましたとおり、第１条におきまして伊江村国民健康条例の一部を改正を行っております。

この改正につきましては、平成30年４月施行の改正後の国民健康保険法第11条において、国民健康保険運営

協議会が、国民健康保険事業の運営に関する協議会とされたことに伴う改正でございます。 

 同じように国民健康保険事業の運営に関する協議会を沖縄県においても設置することとなりまして、市町

村におきましても、法改正を受けまして、今回の条例改正となっております。 

 第２条におきましては、後期高齢者医療保険に関する住所地特例の対象者の修正に関する改正を行ってお

ります。高齢者の医療の確保に関する法律（昭和57年法律第80号）第55条の２の規定が新たに設置されたこ

とに伴い、住所地特例の規定について、国民健康保険の被保険者であって、国民健康保険法の規定により、

住所地特例を受けていて、従前の住所地の市町村の被保険者とされているものが、年齢が75歳に到達いたし

ますと、後期高齢者医療保険制度に加入した場合には、当該住所地特例をそのまま引き継ぎ、従前の住所地

の後期高齢者医療広域連合の被保険者となる改正を行っております。それに伴いまして、従前の市町村が後

期高齢者の医療保険料を徴収するものとして追加する改正を行っております。 

 それでは新旧対照表１ページをお願いいたします。第１条国民健康保険条例の改正でございます。改正前

の第１章の章名、第１条の見出し及び第１条中、「本村が行う国民健康保険」の次に「の事務」を加える改

正を行っております。 

 改正後の２章、章名を本村の国民健康保険事業の運営に関する協議会に改め、第２条見出しを含め、国民

健康保険運営協議会を、本村の国民健康保険事業の運営に関する協議会に改める改正を行っております。 

 対照表２ページをお願いいたします。第３条第１項第２号に高齢者の医療に関する法律、昭和57年法律第

80号、第55条の２、第２項の規定を加える改正を行い、同項を法律第55条第１項に改める改正を行っており

ます。 

 同じく３条第１項、第３項及び第４項におきましても、第55条の２、第２項の規定を加える改正を行って

おります。第５号におきましては、国民健康保険法の規定により、住所地特例を受けて従前の住所地の市町

村の被保険者とされているものが、後期高齢者医療制度に加入した場合には、当該住所地の特例を引き継ぎ、

従前の住所地の後期高齢者広域連合の被保険者となり、従前の市町村が後期高齢者医療保険料を徴収する者

として追加する改正を行っております。 

 附則で、附則第２項の見出し、第２項及び第３項を削り、附則第４項を附則第２項とする改正を行ってお

ります。施行期日を平成30年４月１日からと定めております。 

 以上で、伊江村国民健康保険条例等の一部を改正する条例の説明を終わります。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 



― 10 ― 

 これから質疑を行います。 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 

 ただいま議題となっています議案第35号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第35号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第35号 伊江村国民健康保険条例等の一部を改正する条例の制定について、採決いたします。

お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第35号 伊江村国民健康保険条例等の一部を改正する条例の制定に

ついては、原案のとおり可決されました。 

 日程第８ 議案第31号 平成29年度伊江村一般会計補正予算（第11号）を議題とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第31号 平成29年度伊江村一般会計補正予算（第11号）の提案理由を御説明申し上げます。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額から歳入歳出それぞれ7,130万6,000円を減額

し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ58億4,718万1,000円と定めたいと思います。 

 ２項で、歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、

「第１表 歳入歳出予算補正」によりたいと思います。 

 （繰越明許費）第２条 地方自治法第213条第１項の規定により翌年度に繰越して使用できる経費は、「第

２表繰越明許費」によりたいと思います。 

 （地方債の補正）第３条 地方債の変更は、「第３表地方債補正」によりたいと思います。 

 ４ページお願いいたします。第２表の繰越明許費でございます。６款農林水産業費の１項農業費の農業水

利施設保全合理化事業（東江前地区）で907万円、同じく６款１項農業費の特定地域経営支援対策事業の

1,500万円。10款教育費の教育総務費の預かり保育支援送迎車購入助成金370万円、３つの事業で合計2,777

万円を翌年度に繰越して事業を執行してまいりたいと思います。 

 第３表地方債の補正、地方債の目的１項辺地対策事業債、補正前の額が２億4,300万円、補正額が700万円

の減額、合計で２億3,600万円に減額をして、起債をしていきたいと思っております。起債の方法、利率、

償還方法については、記載のとおりでございます。 

 なお詳細については、事項別明細書をもって各担当課長から説明をさせたいと思いますので、よろしくお

願いをいたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 事項別明細書をもとに御説明申し上げます。歳入１ページでございます。11款１項１目地方交付税、２節

特別交付税につきましては、国からの交付決定による2,898万5,000円の増額補正でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 
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 歳入２ページをお願いいたします。13款２項１目民生費負担金6,000円の減額でございますが、細節１．

軽度生活援助個人負担金で個人負担金の実績見込みによる減額でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 歳入３ページです。14款１項１目１節総務使用料の細節１．コピー使用料の3,000円、細節２．印刷器具

使用料１万円の増は、ともに器具使用実績に伴う増額補正でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育行政課長 新城米広君。 

○ 教育行政課長 新 城 米 広 君 

 ６目教育使用料28万6,000円の増額でございますが、１節及び３節は実績を勘案して減額してございます。

４節保険体育使用料35万円の増額につきましては、日立製作所野球部合宿の使用料が確定しましたので、実

績に基づき計上してございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 歳入４ページです。14款２項４目農林水産手数料は516万円の減額補正でございます。１節登録等手数料

の堆肥販売料は、当初袋詰め堆肥２万袋、中熟バラ堆肥2,800トンなど1,500万円を見込んでおりましたが、

販売数量が1,000トンほど減少したことにより450万円の減、細節３．配達散布料も同様に落ち込んだことに

よる減額でございます。 

 歳入５ページです。15款２項３目農林水産業費国庫補助金、北部振興事業補助金の伊江島ハイビスカス園

整備事業944万3,000円は、事業実績に伴う減額補正でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育行政課長 新城米広君。 

○ 教育行政課長 新 城 米 広 君 

 ５目教育費国庫補助金78万6,000円の減額でございますが、細節24．村内遺跡発掘調査事業補助金におき

まして、具志原貝塚の試掘調査は６月間の予定でありましたが、浜崎貝塚緊急発掘調査に時間を要したため、

調査期間がとれず３カ月と短くなったこと。また、調査員を募集しましたが、申し込みが少なく、予定の半

数の雇用となってしまったことなどにより、70％の執行率となりましたので、その実績により減額してござ

います。細節25．民俗文化財伝承・活用等事業補助金の１万円の減額につきましては、国の補助金が確定し

ましたので、それに基づき減額してございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 

 ７目総務費国庫補助金953万3,000円の減額でございます。細節17．通知カード等関連事務交付金44万

4,000円の減額は、マイナンバーカード交付実績に基づく減額でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 同じく細節22．公衆無線ＬＡＮ整備事業につきましては、事業費の減少に伴う908万9,000円の減額措置で
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ございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 歳入６ページです。16款２項４目農林水産業費県補助金は、161万6,000円の増額補正でございます。細節

92．スーパーＬ資金利子助成補助金から、細節122．人・農地問題解決推進事業、細節144．産地パワーアッ

プ事業は、それぞれ事業実績による減額補正でございますが、細節141．管理省力化施設整備事業（東江前

地区）この事業は、東江前溜池、復帰１号溜池間の揚水ポンプ改修、自動化等を図る事業でございますが、

３月に追加割り当てがありまして、増額補正し、繰り越して事業を執行する予算措置で、増額してございま

す。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育行政課長 新城米広君。 

○ 教育行政課長 新 城 米 広 君 

 ７目教育費県補助金32万1,000円の減額でございますが、国庫補助金で説明したとおり県補助金におきま

しても、細節11．村内遺跡発掘調査事業補助金、細節12．民俗文化財伝承・活用等事業補助金は実績の確定

により減額してございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 歳入７ページです。16款３項１目総務費県委託金の細節６．衆議員議員選挙事務委託金につきましては、

選挙執行実績に伴う交付決定による112万3,000円の減額措置でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 ４目農林水産業費県委託金の減額は、細節82．83．それぞれさとうきびの委託業務でございますが、事業

実績による減額補正でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 歳入の８ページでございます。17款１項１目財産貸付収入につきましては120万4,000円の増額で、細節１．

施設提供賃貸料は、地料の増額改定による65万6,000円の増額、細節２．土地貸付収入は、施設貸付け実績

による36万3,000円の増。細節３．施設提供使用料につきましては、地料の増額改定による18万2,000円の増。

細節４．建物貸付収入は、増額実績に伴う3,000円の増額補正となっております。 

 次の歳入９ページでございます。18款１項１目寄附金の細節１．一般寄附金につきましては、個人からの

寄附実績による増額補正をお願いいたします。３目総務費寄附金、２節ちゅら島づくり応援寄附金につきま

しては、寄附額が堅調な伸びを示しておりまして489万5,000円を増額補正する措置でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育行政課長 新城米広君。 

○ 教育行政課長 新 城 米 広 君 

 ４目教育費寄附金452万円の増額につきましては、細節１．伊江村人材育成会寄附金におきまして、香典
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返しや一般寄附金などによるものでございまして、33件の実績額でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 歳入10ページでございます。19款２項１目財政調整基金繰入金、５目減債基金繰入金につきましては、本

補正予算の財源調整額として、それぞれ減額する措置となっております。９目ちゅら島づくり応援基金繰入

金につきましては、村内実施の結婚披露宴開催がなかったこと等が主な要因でございまして、歳出の補助金

については、定例会において減額しておりましたが、繰入金で減額を行っていなかったため、今回減額措置

とさせていただきました。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 政策調整室長 宮城弘和君。 

○ 政策調整室長 宮 城 弘 和 君 

 同じく細節11．特定防衛施設周辺整備調整交付金基金362万1,000円の減額につきましては、救急患者搬送

船、環境衛生施設、水道施設の維持管理運営事業の実績に伴う減額補正でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 歳入11ページ、21款３項６目２節雑入におきましては269万2,000円の増額となっており、大幅な増減の

あった細節のみを御説明いたします。細節99．その他雑入については、祝賀会等の会費、世界のイージマン

チュ交流事業団員の負担金等の実績による増額234万8,000円の増額補正となっております。その他細節10．

自動販売機売上金から細節109．東江前農村集落施設炊事場増築事業負担金につきましては、すべて実績に

伴う増減額の補正でございます。 

 次の歳入12ページです。22款１項１目村債、10節の辺地対策事業債については、事業費の減による起債額

の減額補正となってございます。 

 続きまして、歳出の説明に移ります。歳出１ページでございます。１款議会費におきましては158万円の

減額となっており、１節報酬、２節職員手当等、11節需用費、12節役務費、14節使用料及び賃借料のいずれ

も実績による減額補正となっており、９節旅費での細節102．議員研修旅費は実績により議員普通旅費から

の１万円の組み替えで、その他は減額となってございます。 

 次の歳出２ページ、２款総務費、１項１目一般管理費においては1,623万8,000円の減額となっており、ほ

とんどが予算執行実績によるものであり、主に大きな減額となった項目を御説明いたします。13節委託料で

の1,431万5,000円の減額は、公衆無線ＬＡＮ整備事業の減額が大きく起因しておりまして、光ファイバー敷

設のための建柱費用が減額となったことによる減額補正、15節工事請負費においては、防犯灯、防犯カメラ

等緊急整備事業の工事実績による減額となっており、その他の節においては執行残額の補正措置でございま

す。２目文書広報費は46万6,000円の減額補正でございます。11節需用費と12節役務費の細節１．通信運搬

費は、実績による減額補正となっており、細節101．電波利用料7,000円は基地局の電波利用料の変更が増額

の要因となっております。４目財産管理費におきましては、3,747万7,000円の増額で、25節積立金の3,819

万8,000円の増が影響しております。11節需用費から12節役務費、13節委託料、18節備品購入費は、執行残

を減額補正する措置でございます。25節積立金、細節104．地域福祉基金積立金、105．地域振興基金積立金、

106．中山間地域ふるさと農村活性化基金、飛びまして、細節111．特定防衛施設周辺整備調整交付金基金、

細節113．未買収道路用地取得基金積立金、細節115．再生可能エネルギー等導入推進基金については、預金
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利子の変動や後年度に備えた予算補正でございます。戻りまして、細節109．ちゅら島づくり応援基金積立

金の817万円の増については、寄附金見込額として積み立てる措置でございます。細節114．公用並びに公共

用施設整備基金については、利息見込額とあわせ、後年度の財政出動に備えた積立を行うものでございます。

27節公課費は、車検時の車両重量税の実績分を減額補正いたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 政策調整室長 宮城弘和君。 

○ 政策調整室長 宮 城 弘 和 君 

 ５目企画費でございます。１節報酬10万円の減額、９節旅費３万円の減額、11節需用費２万2,000円の減

額、12節役務費3,000円の減額、14節使用料及び賃借料4,000円の減額につきましては、それぞれ実績による

補正減額でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課長 金城和廣君。 

○ 建設課長 金 城 和 廣 君 

 ４ページお願いします。２款１項７目レク広場関連費36万円の減額でございますが、14節使用料及び賃借

料で、実績に伴う計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 政策調整室長 宮城弘和君。 

○ 政策調整室長 宮 城 弘 和 君 

 ９目特別事業対策費の121万8,000円の減額につきましては、15節工事請負費の細節1247．水道施設整備事

業の老朽管改修工事の実績によるものでございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 

 歳出５ページをお願いいたします。２款２項１目税務総務費3,000円の計上でございます。細節101．納期

前報償金で3,000円の不足が見込まれますので計上してございます。 

 続きまして、歳出６ページをお願いいたします。２款３項１目戸籍住民基本台帳費44万4,000円の減額は、

13節、細節115．通知カード等関連事務委託料でマイナンバーカード発行実績に基づく減額でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 歳出７ページです。２款４項１目選挙管理委員会費においては５万1,000円の減額で、９節旅費、11節需

用費においては、実績によるものでございます。６目衆議院議員選挙費については、11節需用費で実績に伴

う減額補正と、県委託金の減額による財源補正となっております。 

 次の歳出８ページです。２款７項１目交通安全対策費につきましては、71万5,000円の減額でございます。

９節旅費、11節需用費、13節委託料においては、実績によるそれぞれ各細節での減額措置となってございま

す。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 福祉課長 亀里裕治君。 

○ 福祉課長 亀 里 裕 治 君 

 歳出９ページをお願いします。３款民生費、１項１目社会福祉総務費、２節給料から４節共済費まで、そ
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れぞれ実績による増減補正でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 

 ６目介護保険費、補正額はゼロでございますが、財源補正を行っております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 福祉課長 亀里裕治君。 

○ 福祉課長 亀 里 裕 治 君 

 歳出10ページ、１目児童福祉総務費のうち、２節給料から４節共済費まで、実績による減額補正でござい

ます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 医療保健課長 大城 強君。 

○ 医療保健課長 大 城   強 君 

 12節役務費、手数料で４万円の減額は実績によるものでございます。20節、細節104．こども医療費助成

金は40万円の不足が見込まれるため、増額計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 福祉課長 亀里裕治君。 

○ 福祉課長 亀 里 裕 治 君 

 ３目保育所費、７節賃金431万円の減額補正につきましては、臨時保育士、保育補助員、休暇代替、調理

師など総勢25人の勤務実績に伴う減額計上でございます。11節需用費、東印刷製本費５万2,000円の減額補

正も実績に伴う計上でございます。12節役務費の東手数料５万1,000円の増額補正につきましては、職員検

便検査手数料に不足が見込めますので、計上方をお願いいたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 医療保健課長 大城 強君。 

○ 医療保健課長 大 城   強 君 

 ４款１項１目保健衛生総務費383万7,000円の減額は、12節役務費、14節使用料及び賃借料は、それぞれ実

績によるものでございます。18節備品購入費の361万3,000円の減額につきましては、細節1386．医療資機材

購入事業で、これはへき地診療所設備整備事業において、ベットサイドモニター、手術用照明器具の購入、

細節1387．医療資機材購入事業、調整交付金事業で電子カルテシステム等の購入は、それぞれ入札残による

減額でございます。２目予防費101万9,000円の減額は、８節報償費から19節負担金補助金及び交付金までは、

それぞれ実績によるものでございます。３目母子保健事業費32万5,000円の減額は、８節報償費から次ペー

ジの20節扶助費まで、それぞれ実績による補正でございます。うち20節の細節102．未熟児養育医療費助成

金では10万円の不足が見込まれるため、増額計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課長 金城和廣君。 

○ 建設課長 金 城 和 廣 君 

 同じく４目環境衛生費58万5,000円の減額でございますが、３節職員手当等から14節使用料及び賃借料ま

で、それぞれ実績に伴う計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 医療保健課長 大城 強君。 
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○ 医療保健課長 大 城   強 君 

 ６目診療所会計繰出金4,000円の減額でございます。特別防衛施設周辺整備調整交付金基金を診療所特別

会計の充当分で、実績によるものでございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課長 金城和廣君。 

○ 建設課長 金 城 和 廣 君 

 ７目ハブ対策費６万円の減額でございますが、８節報償費、19節負担金補助金及び交付金で、実績に伴う

計上でございます。 

 歳出14ページをお願いいたします。４款２項１目清掃費82万9,000円の減額でございますが、11節需用費

から14節使用料及び賃借料まで実績に伴う計上でございます。２目Ｅ＆Ｃセンター運営費30万6,000円の減

額でございますが、９節旅費から27節公課費まで、実績に伴う計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 歳出15ページです。６款１項２目農業総務費16万3,000円の減額補正ですが、各節事業実績に伴う減額補

正でございます。３目農業振興費の2,535万5,000円の減額補正は、これも各事業、実績に伴う減額でござい

ますが、主に次の16ページの19節負担金補助金及び交付金の減額が大きな減額でございますが、細節1186．

青年就農給付金事業の減は、当初新規就農者を２人想定し、予算措置しておりましたが、新規認定がなかっ

たことによる減額でございます。細節1383．花卉振興対策事業は、一括交付金事業で、太陽の花が導入いた

しました花ロボ２台、冷蔵輸送車２台の入札残などによる事業実績による減額でございます。４目複合作物

振興費は、各節事業実績に伴う減額でございます。 

 歳出17ページ、６款１項５目畜産業費は、これも事業実績による減額でございます。７目農地費も同様で

ございますが、主なものを説明いたしますと、委託料、工事費にあります細節1365．管理省力化施設整備事

業、これは東江前地区は、これは歳入でも説明しましたとおり、東江前溜池、復帰１号溜池間の揚水ポンプ

改修事業化を図る事業でございまして、３月に追加割り当てがありまして、それにつきましては増額補正を

し、繰り越して事業を執行する予算措置をしてございます。 

 次の歳出18ページです。９目災害対策費は、事業実績による減額でございます。10目堆肥センター運営費

の増額については、堆肥製造に係る機械類の燃料費に不足が見込まれます。手数料では太陽光発電装置点検

調査費で不足が生じておりますので、増額補正をお願いいたします。 

 次の歳出19ページ、６款２項１目林業総務費は扶養手当で不足が生じていますので、補正増をお願いいた

します。２目林業振興費は1,187万7,000円の減額でございますが、各節それぞれ事業実績による減額でござ

いますが、主に伊江島ハイビスカス園整備事業の委託費で、土木建築の実施設計の入札残及び契約改定等に

よる残額でございます。 

 歳出20ページです。６款３項１目水産業総務費も実績による減額でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 商工観光課長 万寿祥久君。 

○ 商工観光課長 万 寿 祥 久 君 

 歳出21ページをお願いいたします。７款１項１目商工総務費12節、細節101．コピーチャージ料につきま

しては、実績に伴う10万円の減額計上でございます。２目商工振興費につきましては539万9,000円の減額と

なっております。細節1394．伊江島民泊サイト整備事業につきましては、７節賃金、９節旅費、13節委託料、
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いずれにおきましても事業完了によります減額措置でございます。11節需用費、細節５．光熱水費48万円の

増額につきましては、リリーフィールド公園内の水道管の漏水により、水道料の予算が不足が生じたため、

増額補正をお願い申し上げます。細節1350．ミースィ公園整備事業につきましては、13節で工事管理業務と

15節工事請負費、ともに事業実績に伴う減額措置でございます。13節、細節1358．リリーフィルド公園整備

事業につきましては、実施設計業務の完了に伴う減額措置でございます。細節1329．自然と乗馬ふれあい体

験による観光振興事業につきましては、15節で工事の完了に伴う減額措置と、17節公有財産購入費につきま

しては、施設内の４室の用地交渉を行っておりますが、去った３月定例会におきましても、増額補正をお願

い申し上げておりましたが、地権者との単価購入、用地の購入の条件等がまた若干変更になりまして、新た

に35万5,000円の増額計上をお願いいたします。16節、細節３．原材料費の９万円の増額につきましては、

日立製作所キャンプ時に備品、ネット等の購入の予算に不足が生じているため増額補正の計上となっており

ます。細節1330．村花・世界のゆり植栽推進事業につきましては、ゆり球根の購入実績に伴う減額計上でご

ざいます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課長 金城和廣君。 

○ 建設課長 金 城 和 廣 君 

 歳出22ページでございます。８款１項１目土木総務費５万9,000円の減額でございますが、11節需用費、

12節役務費で実績に伴う計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課参事 知念利次君。 

○ 建設課参事 知 念 利 次 君 

 ２目特別事業対策費128万7,000円の減額でございますが、９節旅費から15節工事費までは実績に伴う減額

補正でございます。 

 歳出23ページをお願いします。８款２項１目道路維持費66万8,000円の減額でございますが、７節賃金か

ら27節公課費までは実績に伴う減額補正でございます。２目道路新設改良費55万円の減額でございますが、

12節役務費も実績に伴う減額補正でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課長 金城和廣君。 

○ 建設課長 金 城 和 廣 君 

 同じく３目排水維持費65万円の減額でございますが、11節需用費で実績に伴う計上でございます。 

 歳出24ページをお願いいたします。８款３項１目住宅管理費７万5,000円の減額でございますが、９節旅

費から14節使用料及び賃借料まで実績に伴う計上でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 歳出25ページです。８款４項１目空港管理費におきましては21万8,000円の減額補正でございます。３節

職員手当等で職員の超勤手当の実績が少なかったこと。11節需用費と12節役務費は執行実績による減額措置

とさせていただいております。 

 次の26ページ、９款消防費、１項１目非常備消防費におきましては216万8,000円の減額で、１節報酬、３

節職員手当等、８節報償費、９節旅費、11節需用費まで、執行実績による減額措置でございます。需用費の

細節101．救急患者搬送船運営事業基金充当分につきましては、燃料費や修繕費等での経費節減、19節負担
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金補助金及び交付金につきましては、消防指令施設運営協議会などからの追加負担依頼による増額でござい

ます。107．その他負担金では実績に伴う減額となってございます。２目消防施設費では20万1,000円の減額

で、11節需用費、12節役務費で実績による減額。27節公課費の６万3,000円の増は、車検時の車両重量税を

増額計上させていただくものでございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育行政課長 新城米広君。 

○ 教育行政課長 新 城 米 広 君 

 歳出27ページ、10款１項教育総務費、２目事務局費72万5,000円の減額でございます。８節報償費、11節

需用費、12節役務費につきましては、実績を勘案しての減額でございます。19節負担金補助金及び交付金に

つきましては、細節１．市町村総合事務組合負担金180万円の減額でございますが、育児休業員や人事異動

など、実績による減額でございます。細節107．人材育成補助金452万円の増額につきましては、33件分の寄

附金を人材育成会へ補助金として支出いたします。細節121．離島高校生修学支援費200万円の減額につきま

しては、当初138人を対象予定者として計上しておりましたが、130人の実績となりましたので、その分の減

額でございます。細節122．預かり保育料保護者負担分助成金70万円の減額につきましては、実績により計

上してございます。 

 歳出28ページ、２項小学校費、１目学校管理費29万4,000円の減額及び２目教育振興費12万円の減額につ

きましては、それぞれ実績による減額でございます。３目学校建設費405万8,000円の減額につきましては、

入札残など事業実績による計上でございます。 

 歳出29ページ、３項中学校費、１目学校管理費16万1,000円の減額でございますが、１節報償費は歯科医

師が不在となったため、２カ月分の減額補正でございます。９節旅費、14節使用料及び賃借料、19節負担金

補助金及び交付金は実績による減額でございます。２目教育振興費95万7,000円の減額につきましては、大

会派遣費など確定しましたので、実績による減額でございます。 

 歳出30ページ、４項１目幼稚園費128万7,000円の減額につきましては、実績を勘案しての減額でございま

すが、その中で18節備品購入費につきましては、伊江幼稚園にて日よけスクリーンを設置する予定でござい

ましたが、幼稚園を増設することとなったことから必要がなくなりましたので、その分減額してございます。 

 続きまして31ページ、５項社会教育費、１目社会教育総務費291万3,000円の減額でございますが、１節報

酬につきましては、社会教育研究大会に不参加となったことによる減額でございます。７節賃金につきまし

ては、当初２人の雇用を予定しておりましたが、１人は雇用できなかったこと。もう１人は休暇などで支払

い額が減額となったことから、実績見込みによる減額でございます。８節報償費、11節需用費は実績見込み

による減額でございます。19節負担金補助金及び交付金につきましては、実績見込みによる補正でございま

すが、そのうち細節321．沖縄県青少年育成県民会議負担金１万円の増額につきましては、当初予算にて計

上漏れをしておりましたので、計上してございます。２目公民館費、12万7,000円の減額でございますが、

１節報酬、７節賃金、９節旅費につきましては、実績見込みによる減額でございます。11節需用費、16万円

の増額につきまして、細節２．燃料費は実績見込みによるものでございます。細節５．光熱水費３万4,000

円の増額及び細節302．改善センター光熱水費16万1,000円の増額につきましては、２月、３月でクーラーの

使用があったことなどから、支払額に不足が生じておりますので計上してございます。３目文化財保護費

399万9,000円の減額につきましては、歳入で説明申し上げましたとおり、主に村内遺跡発掘調査事業の期間

短縮や雇用減など、実績見込みによる減額でございます。 

 次の歳出32ページ、８節報償費及び11節需用費の細節1073．伊江島の村踊記録刊行事業は、口語訳をして

おります琉大の大城先生への謝礼金が不足しておりますので、11節需用費から８節報償費に30万円の組み替
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えをしてございます。14節使用料及び賃借料、細節1248．埋蔵文化財発掘調査事業30万円の減額につきまし

ては、浜崎貝塚緊急発掘調査時、測量機器などを賃借する予定でございましたが、使用する必要がなかった

ことから、その分を減額してございます。 

 歳出33ページ、６項保健体育費、１目保健体育総務費６万8,000円の増額でございますが、９節旅費は実

績による減額でございます。19節負担金補助金及び交付金10万4,000円の増額につきましては、10号補正に

て増額したところでございますが、計上漏れがございましたので、不足分を計上してございます。２目体育

施設費8,000円の増額は、実績見込みによる計上でございます。３目学校給食費３万6,000円の増額につきま

しては、１節報酬及び11節需用費は実績見込みによる減額でございます。７節賃金15万円の増額につきまし

ては、４月から調理師の資格のある調理員を雇用しましたので、資格なしとの日当の差額を計算しまして、

不足分を計上してございます。13節委託料10万円の減額につきましては、今年度はノロウイルスの疑いのあ

る調理員がおりませんでしたので、検便検査の必要がなく、その分を減額してございます。４目多目的屋内

運動場管理費２万円の増額につきましては、11節需用費、細節５．光熱水費におきまして、10号補正にて増

額しておりますが、３月分の電気料が見込額より多かったことから不足分を計上してございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 歳出34ページです。11款１項１目農林水産施設災害復旧費150万円の減額につきましては、災害がなかっ

たことによる減額補正でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課参事 知念利次君。 

○ 建設課参事 知 念 利 次 君 

 歳出35ページをお願いします。11款２項１目土木施設災害復旧費200万円の減額でございますが、13節委

託料に関しましては、今年度災害がございませんでしたので、減額補正してございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 歳出36ページでございます。12款公債費、１項１目元金では271万円の増額措置、２目利子では110万円の

減額措置でございます。 

 次の37ページでございます。13款１項２目土地開発基金費においては、基金利息分で減額が見込まれます

ので、積立金を８万4,000円、減額する措置でございます。 

 以上で、平成29年度伊江村一般会計補正予算（第11号）の説明を終わります。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 しばらく休憩します。 （休憩時刻11時00分） 

 再開します。 （再開時刻11時10分） 

 質疑に入る前に、訂正があります。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 予算の提案理由の中で、歳入の４ページ、第２表、繰越明許費の６款１項農業費の事業名「農業水利施設

保全合理化事業（東江前地区）」ということで、（東江前地区）ということで、私表記もそのとおりになって

おりますが、歳出の項目の事業名との関連で、その「農業水利施設保全合理化事業（東江前地区）」を「管
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理省力化施設整備事業（東江前地区）」に訂正をさせていただきたいと思いますので、ひとつ訂正方、よろ

しくお願いをいたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これから質疑を行います。歳入款ごとに質疑を許します。 

 11款地方交付税、１ページ。〔「進行」の声あり〕 

 13款分担金及び負担金、２ページ。〔「進行」の声あり〕 

 14款使用料及び手数料、３ページ、４ページ。〔「進行」の声あり〕 

 15款国庫支出金、５ページ。〔「進行」の声あり〕 

 16款県支出金、６ページ、７ページ。〔「進行」の声あり〕 

 17款財産収入、８ページ。〔「進行」の声あり〕 

 18款寄附金、９ページ。〔「進行」の声あり〕 

 19款繰入金、10ページ。〔「進行」の声あり〕 

 21款諸収入、11ページ。５番 内間広樹議員。 

○ ５番 内 間 広 樹 議員 

 諸収入、細節109．東江前農村集落施設炊事場増築事業負担金の14万5,000円については、この事業にかか

わる区の負担金なのかどうか。お伺いします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 議員お説のとおり、東江前農村集落施設公民館で炊事場の増築工事を行いまして、その負担金として10％

を負担してもらっております。事業費が若干、増になったことによる負担金の増額で負担分でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ５番 内間広樹議員。 

○ ５番 内 間 広 樹 議員 

 区が負担をしているという認識でよろしいですか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 区の負担は10％であります。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 進行します。22款村債、12ページ。〔「進行」の声あり〕 

 歳入、一括して質疑を許します。８番 亀里敏郎議員。 

○ ８番 亀 里 敏 郎 議員 

 歳入４ページ、４目農林水産手数料のうちの堆肥販売料の1,000トンの減による450万円の減ということな

んですけれども、1,000トンといったら、かなり大量だとは思いますけれども、ちょっと違和感を感じるん

ですけど、原因は何でしょうか。1,000トンも減らしたという。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 実はこの堆肥購入に際して、これまでたばこ農家の皆さんにも御購入をいただいておりますが、これまで
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ＪＴの補助金がございまして、それに伴って購入をしていただいているところですが、今期に関しましては、

その補助金がなくなったということで、すぐにこの年度内での購入ということに至っておりませんで、ほぼ

その量が1,000トン近くになっているということでございます。 

 これがそのまま購入がなくなるのかということではなくて、４月に入ってその辺の購入増は見込めるのか

なと考えておりますが、３月いっぱいでの購入はなかったということでございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ８番 亀里敏郎議員。 

○ ８番 亀 里 敏 郎 議員 

 ２点だけ質疑いたしますが、先ほど補助金が今はないということと。それからもう１点は、このたばこ生

産農家とのこういう話し合いといいますか。そういうことはできているかどうか、お伺いします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 休憩します。 （休憩時刻11時17分） 

 再開します。 （再開時刻11時20分） 

 ８番 亀里敏郎議員。 

○ ８番 亀 里 敏 郎 議員 

 先ほどは休憩で参考の話を聞いたんですけれども、決して使わないんじゃない。時期タイミングは必要だ

と。タイミングということは、今度堆肥がもう葉たばことか、それに適した肥料になるまでは置かなければ

いけないということなんですけれども、行政としては、そういうたばこ生産農家のニーズに応える堆肥づく

りということは考えていないんですか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 たばこに適した堆肥というものは、今のところ難しいような状況でございます。相当年数も必要となりま

すし、工程的なものを考えると、現状では厳しいところがございますが、今後、農家の皆さんとの話し合い

を密にして、どういった形にすれば、使いやすいのか。購入がしやすいのか。その辺も考慮して、話を進め

ながら、堆肥の製造に当たっていきたいと考えています。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 休憩します。 （休憩時刻11時22分） 

 再開します。 （再開時刻11時25分） 

 進行します。歳出、款ごとに質疑を許します。 

 １款議会費、１ページ。〔「進行」の声あり〕 

 ２款総務費、２ページから８ページまで。〔「進行」の声あり〕 

 ３款民生費、９ページ、10ページ。10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 10ページ、保育所費、７節賃金で431万円の減ですが、入所待機者は、今はいませんか。それとこれから

の見通しについても。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 福祉課長 亀里裕治君。 

○ 福祉課長 亀 里 裕 治 君 

 現在のところ、待機児童８人ございます。詳細については、中央保育所でゼロ歳児２人、１歳児で１人、
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２歳児で１人、東保育所で０歳児４人、合計８人でございます。見通しについては、４月新規入所からすべ

ての方が入所可能です。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 進行します。４款衛生費、11ページから14ページ。７番 渡久地政雄議員。 

○ ７番 渡久地 政 雄 議員 

 歳出14ページの１目清掃費の13節委託料、廃家電リサイクル収集運搬委託料の60万円なんですけれども、

詳細をもう一度説明をお願いします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課長 金城和廣君。 

○ 建設課長 金 城 和 廣 君 

 廃家電リサイクル収集運搬委託料でございますが、テレビ、冷蔵庫、洗濯機、それからクーラー関係、リ

サイクルの運搬委託料が実績が予定よりも若干落ちまして、そのための減額でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ７番 渡久地政雄議員。 

○ ７番 渡久地 政 雄 議員 

 前年度対比で少なかったということで60万円なんですけれども、前年度の実績はわかりますか、今。わか

らないですか。ということは、回数が減った、もうゼロではなくて、減ったということですか、回数が。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 進行します。６款農林水産業費。15ページから20ページ。10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 16ページ、推進交付金について、伺います。一括交付金だと思いますが、結構の残があるんです。この一

括交付金の金額については、細節では委託料、それから工事請負費については、細節では書かれていない部

分もあって、総額はわかりません。一括交付金、この推進交付金の残額で、総額はいくらなのかということ

を伺います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 休憩します。 （休憩時刻11時31分） 

 再開します。 （再開時刻11時33分） 

 政策調整室長 宮城弘和君。 

○ 政策調整室長 宮 城 弘 和 君 

 今、資料の持ち合わせがございませんので、後ほどお示しさせていただきたいと思います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 一括交付金については、使いきれなかった場合は、この予算はどういうふうになりますか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 政策調整室長 宮城弘和君。 

○ 政策調整室長 宮 城 弘 和 君 

 この交付金の額に満たなかった場合は、返還という形になります。これは県のほうに返還するということ

になります。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 
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 10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 使い切れなかった場合は県に返還するということでしたが、一括交付金を使いきれなかったからというこ

とで、県全体の一括交付金が減額されているのが現状なんです。使いきれなかった場合は、市町村間での流

用という方法もあるということを聞いているんですが、そういう一括交付金のあり方について、どういうふ

うにお考えですか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 政策調整室長 宮城弘和君。 

○ 政策調整室長 宮 城 弘 和 君 

 御質疑のとおり、この使いきれない市町村については、この市町村間で流用をして、なるべく一括交付金

を使うというようなことになってございますけれども、県全体としてはやはり未執行、不用額でありました

り、またこの事業の繰り越しだったりということで、毎年こう徐々に交付額が減額されているというのは承

知しているところでございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 一括交付金の全体的な話ですから、私からも少しお答えさせていただきます。一括交付金が制度を発足し

て、６年目になりまして、これまでも５年間、伊江村としては、未執行がなくて、県内で唯一の要するに完

全執行の市町村だということで、これまで述べてきましたが、残念ながら今年度この事業の先ほど名嘉議員

がおっしゃった市町村流用もやって、事業費を増額もして執行してきましたが、今回その辺の増額の部分も

あわせて交付金の返還をせざるを得ない状況になっております。それは伊江村の分ですね。伊江村の５カ年

間はずっと完全執行してきましたが、今年度平成29年度の中で事業の執行、その辺の調整の中での少しの手

違いがあって、返還をせざるを得ない状況ですけれども、当初配分からは、返還をするという状況でござい

ます。 

 全体的な繰越金、繰越額、未執行という部分で、国からの査定を受けまして、ここ二、三年この一括交付

金の減額が続いておりますが、その辺の部分については、 近、非常によくなってくる状況もありますので、

次の年度、今後お互い、県も含めて市町村がその辺を極力、努力をしてこの事業の繰り越し、あるいは未執

行額を軽減していくことで、国からの評価もかわって、一括交付金の金額の増額が県が要望している部分の

満額と言わなくても、高い率で交付できるように、お互いが県のもとで、各市町村間がこの事業の執行に万

全の体制で臨んでいくことが一番、肝要なことだと私は思っております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ３番 山城善彦議員。 

○ ３番 山 城 善 彦 議員 

 歳出の16ページ、19節の細節1186．青年就農給付金事業についてでありますが、先ほどの説明では、新規

就農２人予定していたが、なかったという話ですが、これは申請がなかったということですか。それとも該

当しなかったということですか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 申請と申しますか、相談は２件ほどあったようでございます。しかしながら該当可能かどうか。その辺の
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ところまで調整ができなくて、次年度再調査といいますか。再申請をしてもらうような形をとったというこ

とで、今年度に関しましてはなかったということでございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ３番 山城善彦議員。 

○ ３番 山 城 善 彦 議員 

 中身についてはあまり相談を持ちかけた方の事情はわからないんですが、この就農資金について、まだ周

知が徹底していないんじゃないかと思うんです。やはり新規の農業者を育てるという意味がありますから、

ぜひ周知を徹底していただければ結構、該当者がいるような気はするんですよ。各分野で説明会などをやっ

て、そういったところを周知をして、ぜひ青年の後押しができるように、よろしくお願いいたします。どう

ですか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 ただいまありましたとおり、説明会並びに広報など、広く周知をして新規就農者が一人でも多く活躍して

もらうように周知徹底を図っていきたいと思っております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産業費、進行していいですか。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。７款商工費。21ページ。７番 渡久地政雄議員。 

○ ７番 渡久地 政 雄 議員 

 ２目商工振興費の中の17節公有財産購入費の1329．なんですけれども、この件につきましては、去った３

月12日の定例会の補正予算（第10号）においても、30万円が補正されまして、まだあれから２週間しかたっ

ておりませんけれども、今回また35万5,000円計上されています。これ面積や単価等が違ったのか。それと

地権者は何人いるのか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 商工観光課長 万寿祥久君。 

○ 商工観光課長 万 寿 祥 久 君 

 こちらの17節の公有財産購入費につきましては、議員お説のとおり、去る３月定例会におきましても30万

円の増額補正をお願いしたところでございますが、この３月の補正を踏まえて、地権者１人の方とこのホー

スパークの乗馬施設の整備事業に関しまして、４室の用地取得の交渉を進めております。その中の１筆、馬

車のある、馬車のかかる土地についての１筆のみ、地権者と調整が難航している状況でございまして、去っ

た３月定例会での30万円の増額をして、再度また鹿児島県に在住の村出身者の方と電話で交渉を進めており

ましたが、まだ合意に至ることができなくて、また再度、単価交渉をこの１筆につきましては、面積は704

平方メートルでございますが、樹木の原野となっておりますが、この馬車、施設等のまた資産分の折り込ん

だ調整を３月定例会以降も再度、調整をすることが必要になったという現状がございまして、再度またこの

議会で増額補正を計上させていただいているところであります。一応、この金額で年度も差し迫っておりま

すので、大方地権者等の合意を得ることが今、できている状況でございますので、何とか用地購入ができる

という段階で進めております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ７番 渡久地政雄議員。 

○ ７番 渡久地 政 雄 議員 
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 ということは、地権者がこれだけアップということで同意に至るということなんだろうけれども、その当

初の面積、総面積、単価等は違ったのか。あるいは当初予算を加えた総面積と合計金額はいくらになってい

ますか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 商工観光課長 万寿祥久君。 

○ 商工観光課長 万 寿 祥 久 君 

 この事業に係る用地買収におきましては、先ほど御説明しましたが、１人の地権者で４筆土地がございま

す。総面積につきましては、2,300平方メートルでございます。この４筆の地目につきましては、保安林２

筆と、山林１筆、原野１筆の計４筆になっております。当初、４筆合計で不動産鑑定を入れまして合計した

こちらの 初の御相談をしていた鑑定での合計金額が４筆合計で465万円でございました。 

 ３月議会での補正及び今議会での補正計上での 終的な地権者とのトータル的な用地の購入の金額でござ

いますが、535万4,000円で今一応交渉を進めているところでございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ７番 渡久地政雄議員。 

○ ７番 渡久地 政 雄 議員 

 土地の売買等とか一応、普通だと登記してからの金額、支払いだと思いますけれども、それも日にち、本

当にもうないんですけど、大丈夫でしょうか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 商工観光課長 万寿祥久君。 

○ 商工観光課長 万 寿 祥 久 君 

 もちろん、登記後の支払いということで、その辺についてはその手続にのっとって、今は進めているとこ

ろでございまして、本議会でこの予算の承認がいただければ、遠隔ではございますが、郵送で書類等も整え

まして、その所有権移転の手続を踏まえたあと、４月に入ってしまうかと思いますが、この契約と支払いの

ほうを進めていくという予定でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 進行します。８款土木費、22ページから25ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行していいですか。９款消防費、26ページ。〔「進行」の声あり〕 

 進行します。10款教育費、27ページから33ページまで。２番 島袋 勉議員。 

○ ２番 島 袋   勉 議員 

 歳出の27ページ、19節細節121．離島高校生修学支援費200万円の減で「138人」から「130人」という説明

がありましたが、この８人減というのは、もう退学しているという状況なのか。今のこの８人の現状がどう

なっているか、お願いします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育行政課長 新城米広君。 

○ 教育行政課長 新 城 米 広 君 

 当初138人が実績で130人ということで、８人の減となりましたが、その内訳としましては、村外に子ども

と一緒に夫婦、保護者全員が引っ越した家庭が５件あります。退学が１件で、生活保護は国のほうで補助が

あるものですから、これは該当しませんので、生活保護と特別支援は該当しませんので、１件ずつありまし

て、村外が５件、退学１件、生活保護１件、特別支援１件という内訳になってございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 
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 進行します。11款災害復旧費、34ページ、35ページ。〔「進行」の声あり〕 

 12款公債費、36ページ。〔「進行」の声あり〕 

 13款諸支出金、37ページ。〔「進行」の声あり〕 

 歳出一括して質疑を許します。11番 内田竹保議員。 

○ 11番 内 田 竹 保 議員 

 32ページ、教育費ですけれども、節の1073．伊江島の村踊記録刊行事業、これは平成29年度事業だけで

しょうか。また平成30年度にもありますか。お伺いします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育行政課長 新城米広君。 

○ 教育行政課長 新 城 米 広 君 

 本事業は平成29年度のみになっております。今印刷にかけて製本を進めている状況でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 11番 内田竹保議員。 

○ 11番 内 田 竹 保 議員 

 その中身については、知っているつもりなんですが、この節のこの事業名、伊江島の村踊記録刊行事業、

今さらですけれども、これは組踊の台詞ですよね。今大城先生がやっているのは。何か伊江島の村踊という

ことで、非常に紛らわしいような感じがして、記録刊行事業の名称よりも、ずばり「伊江島の組踊台詞刊行

事業」のほうが、何か一般的にはわかりやすいのではないかと思いますが、どうでしょうか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育行政課長 新城米広君。 

○ 教育行政課長 新 城 米 広 君 

 この細節におきましては、国のほうからのこの事業名等を申請する段階で、そういうことでやりとりをし

ていたものなので、そのまま細節のほうで採用させていただいておりますが、この辺は勘案しまして、タイ

トルは変更できますので、そのようにしていきたいと思っております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 11番 内田竹保議員。 

○ 11番 内 田 竹 保 議員 

 変更できるということですが、組踊の中にも村踊の中に組踊があるということも知っているつもりなんで

すが、もし変更できましたら、何かそのほうが後々にわかりやすいような感じがするんです。「伊江島の村

踊記録刊行事業」ですが、踊りも組踊も全体的にそれが記録になるのかなというような感もしないでもない

ですから、伊江島の組踊、台詞ですよね。刊行事業のほうが後々のためにもわかりやすいような感じがして

おりますので、変更ができるということですので、できればそのほうがよろしいんじゃないかと思います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 教育長 宮里徳成君。 

○ 教育長 宮 里 徳 成 君 

 予算の事業名の変更はできないんですけれども、これは国との調整の中で決定された名前であります。本

のタイトルはちゃんとした組踊ということを表記いたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ８番 亀里敏郎議員。 

○ ８番 亀 里 敏 郎 議員 
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 15ページ、農林水産課長には、 後の質疑になると思います。少し簡単な質疑をしますので、よろしくお

願いします。15ページの農業総務費の１節から14節までは実績による減ということでした。そこで報償102．

について、８万8,000円の減について、御説明をお願いしたいと思います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 非常勤職員、嘱託員の報酬につきましては、月額の決まりがありまして、それに出勤の規定があります。

それに満たない場合は、月々減額になりますので、その月の規定に合わなかった月の分が何回かありまして、

その減額分でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ８番 亀里敏郎議員。 

○ ８番 亀 里 敏 郎 議員 

 少し私も勉強させていただきまして、この報酬について、条例は見ていませんけれども、報酬とは、一般

に議員報酬、委員報酬、非常勤職員報酬と区分されると。そして議員を除くほか、原則として、その勤務日

数に応じて、条例の定めることにより支給するが、条例で特別の定めをした場合は、これを月額報酬または、

年額報酬とすることができるということですね。もしかすると、伊江村の条例では月額、そして年額報酬と

して規定してありませんか、いかがでしょうか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 月額か年額かという御質疑だったかと思いますが、月額でお支払いをしております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ８番 亀里敏郎議員。 

○ ８番 亀 里 敏 郎 議員 

 ならば、この８万8,000円の減額ということは、おかしくはありませんか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 先ほど農林水産課長が答弁しましたことが全てといいますか。説明だとは思いますが、月額は決めており

ますが、常勤職員と同じ勤務形態ではなくて、例えば通常だと５日出ますが、この方々は４日とか、完全に

常勤という形ではございません。その中でさらに少ない日数の中から本人が冠婚葬祭とか、病休であったり

とか、何かする場合もございます。この場合には、その分のこの割合で「減額することもありますよ」とい

うことで、本人との契約もございますし、こちらの規定に基づいて、そういう減額をする場合がありますの

で、その端数がこの８万8,000円の減額となっているのかと認識をしております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 休憩します。 （休憩時刻11時58分） 

 再開します。 （再開時刻12時04分） 

 質疑ありますか。これで質疑を終わります。 

 休憩します。 （休憩時刻12時04分） 

 再開します。 （再開時刻13時30分） 
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 午前中の質疑での10番名嘉 實議員の質疑の中で、一括交付金の全体の残額についての答弁をさせます。 

 政策調整室長 宮城弘和君。 

○ 政策調整室長 宮 城 弘 和 君 

 午前中の名嘉議員の御質疑に答弁保留がございましたので、お答えしたいと思います。 

 配付しております資料をお開きいただきたいと思います。平成29年度沖縄振興特別交付金精算書の上段の

表でございますけれども、交付決定額が２億8,700万円で、今回精査額が２億7,629万2,000円となりますの

で、差引額が1,070万8,000円ということでございますので、この1,070万8,000円が不用額ということになり

ます。 

 主な要因といたしましては、午前中にもございました花卉振興対策事業の冷蔵輸送車、それと自動結束機、

重量選別機の入札残と、それと学習支援員の欠員による減額が主な要因でございます。本村におきましては、

平成24年度の沖縄振興特別推進交付金の創設以来、平成28年度まで41市町村で唯一の事業を完全執行してお

りましたが、平成29年度につきましては不用額が生じたことをおわびしたいと思います。今後につきまして

は、万全を期して事業執行に資していきたいと考えておりますので、よろしくお願いしたいと思います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ただいま議題になっています議案第31号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第31号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第31号 平成29年度伊江村一般会計補正予算（第11号）を採決いたします。お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第31号 平成29年度伊江村一般会計補正予算（第11号）は、原案の

とおり可決されました。 

 日程第９ 議案第32号 平成29年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号）を議題とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第32号 平成29年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号）の提案理由を御説明申し上げます。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ４万5,000円を減額し、

歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ３億5,169万円と定めたいと思います。 

 ２項で、歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、

「第１表 歳入歳出予算補正」によりたいと思います。 

 詳細については、医療保健課長から説明をさせたいと思います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 医療保健課長 大城 強君。 

○ 医療保健課長 大 城   強 君 

 御説明申し上げます。歳出１ページをお願いいたします。 

 ４款１項１目一般会計繰入金４万5,000円の減額につきましては、実績による補正でございます。 

 次の歳出１ページでございます。１款１項１目診療所事務費476万円の減額でございます。７節賃金、細

節101．医師研修代替賃金209万円につきましては、代診医師派遣分の減額でございます。細節102．臨時看

護師等賃金240万5,000円の減額につきましては、臨時看護師１人減によるものでございます。11節需用費か
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ら14節使用料及び賃借料までは実績見込みでございます。２目透析センター事務費44万5,000円の減額は、

３節職員手当等、11節需用費につきまして、実績見込みによる減額でございます。 

 次のページをお願いいたします。３款１項１目予備費、補正額516万円の増額補正につきましては、歳出

予算相殺による計上でございます。以上で説明とさせていただきます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。 

 歳入、歳出、歳入４款、歳出１款、３款、一括して質疑を許します。〔「進行」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 

 ただいま議題となっています議案第32号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第32号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第32号 平成29年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号）を採決いたします。お諮りし

ます。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第32号 平成29年度伊江村診療所特別会計補正予算（第６号）は、

原案のとおり可決されました。 

 日程第10 議案第33号 平成29年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第５号）を議題とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第33号 平成29年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第５号）の提案理由を御説明申し上げま

す。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ227万1,000円を追加し、

歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ11億9,281万4,000円と定めたいと思います。２項で、歳入歳出予算

の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、「第１表 歳入歳出予

算補正」によりたいと思います。 

 詳細については、住民課長をもって説明をさせたいと思います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 

 それでは事項別明細書、歳入１ページをお願いいたします。３款２項２目財政調整交付金271万2,000円の

減額は、１節普通調整交付金で404万円の減額、２節特別調整交付金132万8,000円の増額は、ともに国から

の変更交付決定通知に基づく計上でございます。 

 歳入２ページをお願いいたします。６款２項２目県財政調整交付金498万3,000円の計上は、１節普通調整

交付金71万9,000円の減額、２節特別調整交付金570万2,000円の増額は、ともに県からの変更交付決定に基

づく計上でございます。 

 続きまして、歳出１ページをお願いいたします。２款１項１目一般被保険者療養給付費、補正額ゼロでご

ざいますが、国・県の支出金の増額により財源補正を行っております。 
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 歳出２ページをお願いいたします。13款１項１目予備費227万1,000円の計上は、保険給付費の不足に備え、

予備費へ充当してございます。 

 以上で、伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第５号）の説明を終わります。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。歳入、３款、６款、一括して質疑を許します。〔「質疑なし」のあり〕 

 歳出、２款、13款、一括して質疑を許します。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第33号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第33号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第33号 平成29年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第５号）を採決します。お諮り

します。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第33号 平成29年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第５号）

は、原案のとおり可決されました。 

 日程第11 議案第34号 平成29年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第３号）を議題とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第34号 平成29年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第３号）の提案理由を御説明申し上げ

ます。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額から歳入歳出それぞれ290万2,000円を減額し、

歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ6,605万6,000円と定めたいと思います。 

 ２項で、歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、

「第１表 歳入歳出予算補正」によりたいと思います。 

 本補正予算についても、詳細については、住民課長から説明をさせたいと思いますので、よろしくお願い

いたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 住民課長 西江 忍君。 

○ 住民課長 西 江   忍 君 

 それでは事項別明細書、歳入１ページをお願いいたします。１款１項１目特別徴収保険料24万3,000円の

減額は、被保険者の特別徴収から普通徴収への移行に伴う減額でございます。２目普通徴収保険料265万

9,000円の減額は、被保険者の資格喪失が主な要因でございます。内容といたしまして、死亡が36人、転出

が６人でございました。 

 続きまして、歳出１ページをお願いいたします。２款１項１目後期高齢者医療広域連合納付金290万2,000

円の減額は、細節101．保険料等負担金で保険料の確定に基づく減額計上でございます。 

 以上で、伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第３号）の説明を終わります。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 
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 これで提案理由の説明を終わります。 

 歳入１款、歳出２款、一括して質疑を許します。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。 

 お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第34号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第34号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第34号 平成29年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第３号）を採決します。お諮

りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第34号 平成29年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第３

号）は、原案のとおり可決されました。 

 次にお諮りします。本臨時会において議決された案件について、その字句、数字、その他整理を要するも

のについては、その整理を議長に一任されたいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あ

り〕 

 異議なしと認めます。 

 したがって、その字句、数字その他の整理は、議長に一任することに決定いたしました。 

 これで本日の日程は、全部終了しました。 

 会議を閉じます。 

 平成30年第４回伊江村議会臨時会を閉会いたします。 

（閉会時刻13時45分） 
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